
９月４日（土） 

 

 狛犬のことで困ったのが、各神社の宮司さんに写真使用の許可を要請しているのですが、×の人や、不審に思っ

たのか態度保留の人もいて、再要請をすることにしました。本屋にいけば狛犬の書籍も数種類置かれていますが、

五條で狛犬の写真集を出すなんて、不思議に思われても仕方ないのかな？なんて思ってしまします。面識のない宮

司さんなら、なおさらです。 


